

« Face au poison du discours anti-migrant.es, face à la violence des politiques mises en œuvre, que pouvons-nous faire ? »

A l'occasion des 80 ans de la Cimade, nous avons le plaisir de vous inviter à la conférence que donnera **Geneviève JACQUES**, ancienne présidente de la Cimade, membre de la CNCDH (Commission nationale consultative des droits de l'homme)

Vendredi 20 mars 2020 à 19h30  
Espace « Grands Projets » - Théâtre de Cornouaille  
Esplanade François Mitterrand – Quimper  
Cimade Finistère



La CIMADE a pour but de manifester une solidarité active avec les personnes opprimées et exploitées.

Elle défend la dignité et les droits des personnes réfugiées ou migrantes, quelles que soient leurs origines, leurs opinions politiques ou leurs convictions. Elle lutte contre toutes les formes de discrimination et, en particulier, contre la xénophobie et le racisme. (*article 1 des statuts*)